

EL ECO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena. Liberato Monceils y Garcia. Mayor 24. Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24. Fuera de ella, trimestre 30.

Lúnes 8 de Abril.

El Eco de Cartagena

Sr. Director de EL ECO DE CARTAGENA. Marsella 4 Abril 1878.

REVISTA SEMANAL.

El *Berlín's Tagoblatt* dice que probablemente se enviarán á la Exposición universal de Paris treinta y dos obras artísticas de la Galeria Nacional de Berlin, entre otras; Oslende de Achembac; La Cena de Geohai, El Viudo de Gunther; El Principe real en Jerusalem, de Génts; En pos de la dicha, de Henneberg; El bautizo del hijo póstumo de Yboff, Fiesta infantil de Ruans, La Fiesta de los muertos de Riefstahl, El cortejo de la muerte de Spangenberg y El busto en mármol de M Adolphe Merzel de Begas. Háblase de una gran fiesta popular que se organizará en Paris durante la Exposición. La fiesta tendrá lugar en el parque de las Tullerías, en los Campos Eliseos y en el bosque de Boloña. Habrá grandes iluminaciones de luz eléctrica y fuegos artificiales en las alturas del Trocadero. Cincuenta trabajadores chinos llegarán dentro de poco á Paris. Traen los productos que deben exponer en el Campo de Marte. Vienen acompañados de un mandarin de 2.ª clase y de otros cuatro de orden inferior portadores de ricos presentes destinados á Mac-Mahon: veinte chinas jóvenes y bonitas encargaránse de la contabilidad de los productos del Celeste Imperio.

Un juego de campanas muy notable debe llegar muy en breve á la Exposición: componese de ocho campanas de grandes dimensiones (la más grande tiene más de un metro de diámetro) de una sonoridad improporcionablemente y quemarcan con una limpieza admirable las ocho notas de la octava.

El programa de la gran fiesta popular que debe tener lugar en Paris

durante la Exposición, ha sido redactado y aprobado. El punto de partida será el jardín de las Tullerías, iluminado por gas y por la luz eléctrica como hasta hoy nunca se ha visto. Iluminarse igualmente la plaza de la Concordia y la avenida de los Campos Eliseos. La comitiva se dirigirá en seguida por la avenida del bosque de Boloña hasta la entrada de dicho bosque, al llegar á este la luz eléctrica será esparcida con una maravillosa profusion por todos los bosquecillos. Los lagos se cubrirán de numerosas embarcaciones empavesadas y á bordo de las cuales varias músicas militares llenarán el espacio de festivos y desonoros ecos. Quemarase fuegos artificiales en las alturas de Autevil en donde se instalaran tribunas propias á contener 25,000 convidados. Dirigiranse invitaciones á todos los expositores de Paris. Después la comitiva entrará en Paris acompañada por los alegres ecos de la marcha de las antorchas, en la que tomarán parte todos los músicos de los regimientos.

Es preciso confesar que en materia de invencion, los americanos ocupan el primer puesto. El ferro-carril aéreo que el año pasado no atravesaba sino la parte superior de New-York, atravesará bien pronto la ciudad en toda su longitud—es decir sobre un espacio de ocho millas. Han colocado numerosos rails sobre pilares de hierro para poder prolongarlo. Parece que el ferro-carril llegará hasta la vigésima cuarta calle, que es en donde empieza el barrio comercial.

Parece que dentro de muy poco la electricidad empleada hasta ahora como reguladora de los relojes de los edificios publicos—va á ser reemplazada por el aire comprimido; asegúrase en efecto que su aplicación hecha recientemente en Viena por el ingeniero Mayerhofer da mejores resultados que la de la electricidad. Di-

chos relojes funcionarán en Paris durante todo el tiempo de la Exposición.

Hace ya algunos dias que una comision especial de oficiales ingleses experimenta en Gibraltar un instrumento destinado á causar una gran sensacion. Trátase de un nuevo sistema de ametralladoras cuyo alcance seria de 3,000 metros y que en 5 minutos, sin que la cureña sufra el menor aumento de calor, puede lanzar mas de 20,000 tiros. El inventor es un ingeniero francés que ha hecho cesion á Inglaterra de dicho instrumento, que puede ser represente, un gran papel en la guerra inevitable que cada dia es más inminente entre ella y Rusia. El génio del mal nunca duerme y la destruccion cuenta con un instrumento más para realizar sus criminales fines. Tengo para mi que llegará un dia—tal vez por desgracia muy lejano—en que los funestos nombres de todos esos inventores de instrumentos fraticidas, serán condenados á la eterna execracion de todas las generaciones venideras. Mientras que no luzca la aurora de ese luminoso dia, el progreso es un sarcasmo y la civilizacion es un mito.

El Comité Central del centenario de Voltaire ha recibido una carta firmada por varios diputados, en la cual estos le indican que no solo debe celebrarse á un mismo tiempo el centenario de Voltaire y de Rousseau, sino que tambien el del ilustre filósofo Diderot. El programa presentado por el Comité provisorio del centenario de J. J. Rousseau, que debe celebrarse el 30 de Junio próximo y el 2 de Julio en Génova, es el siguiente:

Sábado 29 Junio tarde. Recopios. Organizacion general. Reunion de los Comités y Comisiones.

Domingo 30 Junio á las 6 de la mañana salvas de artillería—Diana—A las 9 1/2 Reunion de las Sociedades y de los ciudadanos en los Bas-

tiones.—A las 10—Cortejo, Coronacion de la estatua de Rousseau en la llanura de Olampalais; Discursos oficiales—A la 1—Banquetes.—A las 4 Fiesta náutica—noche—Iluminacion general. Lúnes 1.º Julio á las nueve de la mañana. Sesion académica en el aula de la Universidad; coros y músicas—A las doce—Banquete de la Universidad—A las cuatro—Sesiones populares sobre Rousseau con coros y músicas en diversos locales.—A las ocho—Conciertos y producciones musicales y literarias [en diversos puntos de la villa.]

Martes 2 Julio—A las seis de la mañana. Salvas de artillería y dianas—A las nueve—Fiesta de la Juventud. En la noche—Fuegos artificiales—Marcha de las antorchas.—Fin de la fiesta.

Durante la festividad exposicion de las obras que se relacionan á las de Rousseau y á su vida, antologia y publicaciones—Medalla conmemorativa del Centenario etc.

JOSÉ PABLO RIVAS.

Miscelánea.

Lor Salisbury no tiene todavía cuarenta y ocho años. Inauguró su carrera política dedicándose al periodismo, y escribió en el «Saturday Review» artículos que le fueron pagados á razon de 75 francos.

Carecia entonces de fortuna, y se llamaba lord Cecil.

A la muerte de su hermano mayor tomó el nombre de lord Cambourne y despues de ocurrida la de su padre se llamó lord Salisbury, y heredó la fortuna paterna, que es considerable.

Desde 1855 hasta 1868 fué miembro del Parlamento, y en este último año fué nombrado par de Inglaterra.

En la última semana se han registrado en Lóndres 2.442 nacimientos y 1.637 defunciones: la mortandad que era de 28.1 por 1.000, ha declinado en ese tiempo hasta 23.9. Las